



Penyusunan LKPj dan LPPD Harus Tetap Waktu dan Sesuai Format

NGABANG-RK. Penyusunan Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPj) dan Laporan Penyelenggaraan Pemerintah Daerah (LPPD) harus tepat waktu, terukur dan sesuai format yang telah ditentukan dalam ketentuan yang berlaku. Hal itu penting dalam upaya pencapaian opini terhadap laporan keuangan yang dilakukan BPK RI Perwakilan Kalbar, dan harus menjadi perhatian serius seluruh SKPD yang ada di lingkungan Pemkab Landak.

Bupati Landak, Adrianus Asia Sidot dalam arahnya pada acara Bimbingan Teknis (Bimtek) Penyusunan Data Bahan LKPj dan LPPD di aula kantor Bupati Landak mengingatkan agar ke depannya penyusunan LKPj dan LPPD tidak ada hal-hal yang kurang, karena ini merupakan suatu penilaian penyelenggaraan pemerintah daerah. Ia berharap dengan adanya Bimtek ini, SKPD dapat menyu-



Bupati Landak, Adrianus Asia Sidot (tengah) saat memimpin Bimtek penyusunan LKPj dan LPPD di Aula Kantor Bupati Landak, pekan kemarin. ANTONIUS

sun dan menguji sesuai format dan terukur, bersungguh-sungguh mempersiapkan data-data dan harus menghindari kekeliruan dalam penyajian data-data yang diperlukan.

"Tujuan pokok penyelenggaraan Bimtek ini pada hakekatnya sebagai salah satu sarana untuk meningkatkan kemam-

puan dan pemahaman dalam menyusun, menyajikan serta menyampaikan data bahan laporan penyelenggaraan pemerintah daerah dengan baik dan benar," ujar Adrianus pada Bimtek yang dihadiri kepala SKPD, staf dan camat di lingkungan Pemkab Landak, pekan lalu.

Bupati juga menekankan pentingnya peran unsur staf dalam mempersiapkan kapasitas kerja, khususnya berkaitan dengan membantu pimpinan atau kepala daerah dalam menyusun LKPj kepala daerah dan LPPD.

Mengingat kedudukan LKPj dan LPPD sebagai salah satu

dokumen strategis untuk menjamin terlaksananya komunikasi kerja dan menjamin terlaksana evaluasi kerja secara efektif, kata Adrianus maka penyusunan tidak saja harus memperhatikan kaedah sesuai ketentuan yang berlaku.

"Akan tetapi harus dapat dijamin bahwa data atau informasi yang termuat di dalamnya terjamin validitasnya, serta tersusun ke dalam tabulasi atau daftar dan format yang telah ditentukan," tegas Bupati.

Adrianus juga berharap setiap aparatur yang bertanggungjawab dalam menyiapkan dan menyusun laporan kepala daerah terhadap penyelenggaraan tugas-tugas pemerintah, pembangunan dan pembinaan kemasyarakatan, memiliki kemampuyasaan dan profesionalisme di dalam mengemban tugas dan tanggungjawabnya.

Laporan: Antonius
Editor: Julianus Ratno